

## **Hurra wir leben noch**

Bruchsaler Chorverband lud ein zur Jahreshauptversammlung in Oberhausen

Im Bürgerhaus Wellensiek und Schalk konnte der Präsident des Chorverbands Bruchsal, Emil Zimmermann erfreulich viele Delegierte der 39 Mitgliedsvereine begrüßen, unter Ihnen auch Bürgermeister Manuel Scholl. In seinem Grußwort würdigte Scholl die lange Tradition des Chorgesangs in Oberhausen-Rheinhausen, was man an den drei ortsansässigen Gesangsvereinen sehen kann. Mit ihren Konzerten und Auftritten seien sie tief gesellschaftlich in der Gemeinde verwurzelt. In diesem Sinne äußerte sich auch in seiner Ansprache der 1. Vorsitzende des Sängerbundes Oberhausen, Joachim Rugowski. Erfreulich sei, berichtete Emil Zimmermann in seinem Geschäftsbericht, dass im Jahr 2023 127 neue Sängerinnen und Sänger gewonnen werden konnten. Auch im vergangenen Jahr fanden wieder interessante und vielseitige Veranstaltungen im Chorverband statt, die große und kleine Zuhörer begeisterten. „Zeigen sie Aktivitäten“, ermunterte er die Delegierten, „gehen sie an die Öffentlichkeit getreu unserem Motto“Hurra, wir leben noch“. Im nächsten Jahr, verkündete Zimmermann, müsste die Chorverbandsspitze neu besetzt werden. Er appellierte an die Mitglieder, mitzuhelfen, Kandidaten für den Vorsitz und den Stellvertreter zu finden.

Es folgten Ehrungen für langjährige verdiente Funktionäre aus den Vereinen. Eine Urkunde mit einer silbernen Ehrennadel erhielt Martin Mähringer vom Sängerbund Liederkranz Heidelberg. Mit Urkunde und einer silbernen Ehrenbrosche wurde Elisa Thome ausgezeichnet und Jürgen Krause durfte sich über eine Urkunde und eine silberne Ehrennadel freuen. Beide sind aktiv beim GV Frohsinn 1898 Kirrlach.